

2023-11-17

Adjudica AICM Hangar Tres a empresa por mudanza de aerolínea al AIFA

Autor: Ángel Cabrera

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2023/11/16/adjudica-aicm-hangar-tres-a-empresa-por-mudanza-de-aerolinea-al-aifa/>

El Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) informó que asignó el Hangar Tres a la empresa Península MRO Services.

En un comunicado, el AICM señaló que la asignación se dio mediante el proceso de invitación a dos corporativos y, tras la apertura de propuestas, se adjudicó el uso de ese espacio.

De acuerdo con el aeropuerto, administrado por la Secretaría de Marina, la adjudicación se dio porque se desocupó esa plataforma debido al cambio de operaciones de carga al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

"Derivado de la migración de sus operaciones al AIFA de la aerolínea Aerotransportes de Carga Unión se desocupó en el AICM el Hangar tres, plataforma y terreno, ubicado en la zona G de hangares, por lo que se realizó un proceso de invitación a dos empresas".

El aeropuerto indicó que se llevó a cabo "la apertura de propuestas ante Fedatario Público, resultando adjudicada la empresa con razón social Península MRO Services".

LEO